
Liebe:r Jugendliche:r, liebe Familien, 

 

Du wirst bald 14 Jahre alt. In diesem Alter kannst du dich konfirmieren lassen.  

Ein anderes Wort für Konfirmation ist: Bekräftigung oder Bestätigung. 

Das bedeutet, dass du sagen kannst: Der Glaube an Gott ist mir wichtig.  

 

Für die Konfirmation werden Jugendliche im Konfi·Kurs vorbereitet. Der Konfi·Kurs findet 

in der Kirchengemeinde statt.  

Im Konfi·Kurs wird über viele Sachen gesprochen. Zum Beispiel:  

 

 Warum bin ich auf der Welt?  

 Was werde ich in meinem Leben tun?  

 Wer ist Gott?  

 Wie kann ich wissen, ob es Gott wirklich gibt?  

 

Du kannst dir aussuchen, welcher Konfi·Kurs für dich am besten passt:  

 

 Wöchentlich Dienstag, 17.30-18.30 Uhr in Unterhaching mit Pfarrerin Dr. Katharina 

Will 

 Wöchentlich Mittwoch, 17.30 Uhr – 19.00 Uhr in Oberhaching mit Pfarrerin Irene Gei-

ger-Schaller 

 Vierzehntägig Donnerstag, 16.30 – 18.30 Uhr in Taufkirchen mit Pfarrerin Silvia Beims 

 

Zusammen fahren wir auf das Konfi·Camp. Das Konfi·Camp findet gemeinsam mit hun-

dert anderen Konfirmand:innen aus München. Das ist ein unvergessliches Erlebnis! Der 

Termin ist vom 23. – 27. Juli 2025. Du kannst entscheiden, ob du mitfährst oder nicht. 

 

 Der Konfi·Kurs und das Konfi·Camp kosten zusammen 220 Euro.  

 Nur der Konfi·Kurs kostet 50 Euro.  



Nach der Anmeldung bekommst du eine Rechnung. Wenn es zu teuer ist, dann melde 

dich bitte. Wir möchten, dass du an Konfi·Kurs und Konfi·Camp teilnehmen kannst. Be-

stimmt können wir es günstiger machen. 

Am 18.03.2025 gibt es Informationen für deine Eltern oder die Person, die sich um dich 

kümmert.  

 

Wir freuen uns, dich bald kennenzulernen! 

 

Pfarrerin Silvia Beims             Pfarrerin Dr. Katharina Will            Pfarrerin Irene Geiger-Schaller 


